

Artículo N°428

Conociéndonos

(¡¡¡ Enfermos...!!!)

Sin lugar a dudas el objetivo central de este artículo, es invitar a la opinión pública que ama la lectura a que podamos reflexionar acerca de la contingencia social de nuestro país, dejando entrever siempre lo que afirma la palabra de Dios, en cada uno de los casos que habitualmente tratamos, lo que aconseja la palabra escrita de Dios es siempre lo que el ser humano debiera hacer, sin embargo, cada día que pasa, parecíamos alejamos más de lo que Dios quiere que hagamos... ¿Por qué?... y eso es lo que muchos preguntamos, es probable que la respuesta la conozcamos; pero aun así no logramos entender; tanta maldad, tanta crueldad, el poco respeto por la vida de nuestro semejante y lamentablemente basta mirar los noticieros de televisión para llenarnos de dolor y de incredulidad respecto

de los hechos que a diario están aconteciendo y el sentido común no logra explicar todo esto. Las cifras de homicidios en el país no están actualizadas desde hace mucho y es difícil desde ese punto de vista entender las proyecciones que puede tener la propagación del mal y cómo hacer para poner freno a esto y en estricto rigor es muy difícil... sino hay un cambio profundo en el corazón del hombre y desde ahí poder recién a construir una nueva forma de entender nuestra sociedad por cierto por la forma y modelo que tenemos hoy es iluso pensar de esa manera; pero soñar es la solución menos compleja... Queridos lectores es tan fácil de entender pero tan difícil de realizar... ¿cómo hacemos? ... de qué manera le pedimos a la delincuencia desatada de este momento que no acribilen a un matrimonio en su propio hogar, que no corten el sueño de tantos y tantos que pierden sus enseres con violencia desatada, cómo explicamos la violencia desatada si quienes deben poner la gota de cordura y entendimiento se pelean día a día... injuriando, denostando y descalificando al colega de la cámara baja o alta, las declaraciones públicas de muchos encienden grandes fuegos... da lo mismo; pero no hay mesura de uno u otro lado, si altos personeros del poder judicial y legislativo caen en casos de corrupción, si la figura de que es y no es un peligro para la sociedad se manosea y la opinión pública lo ve de manera tan extraña... en algunos casos abogados y jueces con declaraciones y más declaraciones bonitas y técnicas por supuesto; pero lo concreto y lo real es que el país se ve sumido cada día más en un caos, la burocracia hace gala de todo su esplendor y al parecer es otra forma de hacer lo correcto dejar pasar los días, que empiezan con largos 30 o 60 para ampliar la in-



Manuel Guzmán Sandoval

vestigación y luego pasan los meses, los años y al final la nebulosa del tiempo se encarga de solucionar el problema... Chile... mi amado país ese suelo que Dios dispuso para cada uno de nosotros... ¿estás enfermo Chile! y no hay sanidad para ti, pues el sistema público de salud no tiene especialista para tu mal, pagar salud privada sería la solución; pero es oneroso... seguirás enfermo querido país; pronto viene el cambio de gobierno y en aquello tampoco hay mucho consenso... falta liderazgo dicen algunos... se abre el abanico y aparecen figuras provisorias, el asunto parece simple pero no lo es, son cuatro años de gobernar o tratar de hacerlo, muchas leyes caen en la misma tragedia de la justicia... por falta de consensos duermen cual niña de cuentos a la espera de esos acuerdos que nunca llegan; pero los gobiernos igual asumen y los periodos son cortos, queda la sensación que no gobiernan del primero al último día, pues los primeros tiempos se encargan de los ajustes y culpar al gobierno anterior y los últimos tiempos en preparar al continuismo para que no asuma el mando la testera contraria y así... Chile amado seguirás enfermo... y es tan fácil; pero es mi sueño... déjenme soñar, pido a Dios me ayude a ser mejor persona cada día... **“CUANDO LOS JUSTOS DOMINAN, EL PUEBLO SE ALEGRA, MAS CUANDO DOMINA EL IMPIO EL PUEBLO GIME...” PROVERBIOS 29:2.**



Soc. Impresora Zonal Ltda.
«Diario El Cóndor»
 Fundado el 17 de Agosto de 1917

Director:
 Aquiles de la Fuente

Representante Legal:
 Luis Rojas Rivera
 Avda. O'Higgins N°484,
 Santa Cruz
 Fono: 72 2821614
 periodicoelcondor@gmail.com
 www.diariocondor.cl

Diagramación y Ortografía:
 Marcela Muñoz Contreras

Impresión Offset:
 Ricardo Cordero Correa

Colaboradores:
 Jaime Vásquez Arriagada
 Mara Venegas Weisse
 Carlos Barahona Grez
 Manuel Guzmán Sandoval
 Manuel Pacheco Vargas
 Andrés Fuenzalida
 y muchos más...